



けやき 第159号  
2014年3月25日発行  
全駐留軍労働組合  
神奈川県本部  
さがみ野支部  
相模原市南区相模台2-20-14  
046-251-0259

# 「今年度の賃金に関する要求書」 防衛省へ提出

二月二六日(水)、組合は第一回中央委員会で決定された春闘方針を踏まえ、防衛省山内正和地方協力局長に、今春闘における駐留賃金に対する基本的な考え方を示した「二〇一四年度賃金に関する要求書」を提出した。

組合は「基地従業員の生活が安定すれば労働意欲も向上し、円滑な基地機能維持、日米安全保障への寄与にも好結果をもたらすと、これまでも強く訴えてきた。昼夜を問わず日米の安全保障に寄与している従業員

の想いを裏切らないためにも、これからは安心して働ける職場環境作り、賃金の維持・改善等に全力で取り組んでいただきたい」として、雇用主として最大限の努力をするよう求めた。

山内局長は「基地従業員の方々のご尽力に感謝申しあげたい。安心して働ける職場作りは雇用主として最重要事項であるという認識は変わらないし、日米同盟の強化につながるという想いは組合と共有している。今後も雇用主としてしっかりと対応していく」と約しました。

組合は賃金要求書に対する回答を、公務員連絡会の回答指定日に合わせた三月二十七日(木)に行うように約束しました。

## 国連合春季生活闘争 公務員連絡春季生活闘争

組合は三月二十日に霞ヶ関に代表団(支部から4名)を送り、我々の公務にたずさわる労働者の要求実現のために集会とデモ行進を行った。



## 「第1回支部委員会」を開催 報告・議案を承認



三月十二日、サニープレイス座間において、今年度初めてとなる第一回支部委員会が開催された。はじめに塚越支部委員を議長に選出し、委員会では中央本部、神奈川県本部、さがみ野支部の活動報告、及び会計報告・監査報告があった後、第一号議案「二〇一四年度選挙管理委員候補の選出についての件」二号議案「外部派遣役員」の件、三号議案「専門部体制の件」四号議案「当面の日程について」が提案され質疑応答の後、承認されました。

委員会での質問では「健保議員の活動について」「国公における五五歳の昇給停止について」「個人情報保護について」の質問が相模の支部委員から出され、答弁を行った。

## 一年に一度の語学チェック TOEIC IPテスト

下記の会場どこのでもテストが受けられます

- 座間・相模 5月の予定
- 厚木支部 5月の予定
- 横須賀支部 7月の予定
- 自己負担は2000円くらい

さあ、今から勉強を始め、レッツ・トライ!

全駐第408号  
2014年2月26日

防衛省  
大臣 小野寺 五典 殿

全駐留軍労働組合

中央執行委員長 照屋 恒 夫

### 2014年度賃金に関する要求書

安倍政権は、デフレ脱却と経済再生を最優先課題として、いわゆる「アベノミクス」と呼ばれる政策を進め、経済の好転による企業収益の増加を雇用拡大、賃上げによる消費や内需の拡大につなげようとしています。何よりも労働者の賃上げが重要です。

こうした中で連合は、2014年春季生活闘争を、「デフレから脱却し、経済の好循環をつくり出す」ことを実現するための「底上げ・底支え」「格差是正」を最重要課題と位置づけ、すべての働く者の処遇改善の実現に向け取り組みを進めております。

一方で、駐留軍労働者は、昨年11月より給与減額が開始されたばかりであり、本年4月の消費増税も合わせると組合員の生活に与える影響は深刻なものがあります。

このような厳しい状況の下、駐留軍等労働者の賃金を維持・改善することは、雇用主として貴職の最も重要な使命であると考えます。

よって、本組合としては、駐留軍等労働者及びその家族の生活を維持・改善するため、ここに、「2014年度賃金に関する要求書」を提出いたします。貴職におかれましては、組合要求の趣旨を十分に受けとめ、雇用主の責任において、最大限の努力をされるよう要求いたします。

記

1. 駐留軍等労働者の賃金を引き上げること
2. 賃金・諸手当等労働条件の改定にあたっては、全駐と十分交渉・協議し合意すること

## お知らせ

### 中央本部とさがみ野支部・対話集会

4月28日(月) 18時~ ハーモニーホール2階大会議室  
ご出席を希望される方は4月18日までに  
組合にご連絡ください。

# 春闘方針を決定 第1回地区本部委員会



三月八日に駐労会館において、第一回神奈川地区本部委員会を開催、支部からは役員五名、委員の八名が

二〇一三年は米国公務員にとつても受難の年であった。昨年のアメリカは「財政の崖」(fiscal cliff)を回避することから始まりました。これは二〇一二年末に大型減税策が切れ「実質的増税」が二〇一三年頭から開始されるのと、国防費を中心とした十年間で最大一兆二千億ドルの「強制的な歳出削減」(sequestration)が同時に発生することを指します。



## 米国公務員への「財政の崖」& オバマケア

出削減措置に署名し、最も影響を受ける国防総省では職員約八十万人を週休三日制にして人件費を二十%削減するという事になりました。強制的に休みとなった日(furlough)は基本的に「無給」になるので、米国公務員は解除されるまで給与削減となりました。また十月にはオバマ大統領領肝いの医療保険制度改革(オバマケア)の見直しを求め、野党共和党と削減に慎重な与野民主党との間で対立が解けず、米国新年度予算が成立しない中で、政府機関が一部閉鎖(Government

参加した。昨年十月の大会以降の活動経過報告、会計報告が行われた後、二〇一四年の春闘方針が議案提案され可決した。午後からは「震災から三年 私の活動と経験から言えること」と題してDSP災害支援プロジェクト代表の門馬宏明氏が活動映像も含めて講演を行った。

## 公務労協・交運労協 春闘勝利総決起集会

大幅賃金引上げ・格差と貧困解消・民主的公務員制度実現・年金・医療・介護制度の充実・教育の格差解消等 三月十日一八時から横浜公園において、二〇一四公務労協・交運労協春闘勝利総決起集会を行った。神奈川地区本部の三支部からは五十名(支部十一名)が参加、集会後、

## 軍属もたいへんな年だった2013年

Shut down)に追い込まれました。十六日間で終了しましたが、公共施設のほとんどがクローズし多大な影響がありました。今後もねじれ議会の中で米国防政の綱渡りが継続する可能性もあり、基地従業員の給与削減(臨時特例・格差給減額)にも同情を寄せられているかもしれません!?(ちなみに米国公務員の一時帰休期間中の扱いについては米国公務員の労働組合unionと交渉して詳細は給与・休日等を決めたようです)

\* 神奈川地本ニュース抜粋



横浜市役所周辺をシユプレヒコールとともにデモ行進を行った。

## 2014公務労協・交運労協 春闘勝利総決起集会

### 駐 健保ウォーキング&ハイキング

#### 鶴巻温泉ウォーキング(いちご摘み)

4月20日(日)・9:30

小田急線・鶴巻温泉駅・北口改札

風情ある鶴巻の温泉街から自然ふれあい歩道のコースです。コースの途中でいちご狩りを楽しめます。

事前の申込が必要です!

4月14日(月)~17日(木) 神奈川連絡事務所へ電話  
(045-681-1361)で申込

## 「震災復興支援の協力金」の徴収で 4月支給給与の手取りが大幅に減る方へ

### 組合員の為だけの緊急融資

#### 『緊急生活応援ローン』



- \* 格差給廃止後に入職された方
- \* 格差給の固定保障額が少ない方
- \* 震災復興協力金の率が高い方

昨年に引落とせなかった復興協力金の11、12月稼働分の月例給と本年の3月稼働分の月例給とを合わせた3ヵ月分の復興協力金が引かれる4月支払いの給与では、格差給等の復活精算で増える方がいる一方、逆に復興協力金だけが引かれる方の中で基本給の高い方は、減額が5万円を超える。

したがって組合はろうきんと協定を結び、厳しい審査が無く金利が安く借りられる緊急融資を行う。



詳細については後日、チラシで配布

## 「まもるくん」中途加入申込み受付中!

### 全駐労たすけあい共済 3月28日まで!

昨夏の募集期間に申込み書を提出できなかった方。  
健康上告知内容に該当せず加入できなかった方。  
(今回は告知内容に該当する方)  
昨夏以降、新たに組合員になった方。  
などは、ぜひ中途申込みをご検討ください!